



## Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Tanto en el Senado de la República como también en la **Cámara de Diputados**, hubo gritos, cánticos, felicitaciones por el cumpleaños del expresidente López Obrador, el lopezobradorismo sigue y seguirá vivo durante un muy buen tiempo, no se llama Morena, se llama lopezobradorismo, es un fenómeno que se ha repetido en las historias de muchos países.

Es una joya el audio de lo que pasó en diputados, en el Senado también hubo algo parecido, pero pues es el fanatismo para López Obrador.

<https://drive.google.com/file/d/150nJQ-6Mtu8NtF8fP2GuhUN0RMn8E7P/view>